

La Dirección de Deportes de Municipalidad de Quillota apoyará segundo Torneo levantamiento peso muerto.

Uno de los ejes de la política pública impulsada por el Alcalde de Quillota Óscar Calderón durante estos tres años de gestión ha sido el luchar para poder dar visibilidad a nuevas disciplinas deportivas que se realizan en nuestra comuna, siendo una de ellas el novedoso levantamiento de peso muerto, evento que será organizado por Goron's Deadlifters Club y, una vez más, se realizará el sábado 06 de julio en Estadio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza, donde se reunirán gran cantidad de damas y varones en busca del primer lugar, disfrutando de unas instalaciones que cumple con las condiciones perfectas para este tipo de competencias, donde estarán los mejores de la zona.

El generar un trabajo de la mano entre el municipio de Quillota, a través de la Dirección de Deportes, y cada una de las organizaciones locales, se ha convertido en uno de los principios esenciales para avanzar en busca de poder construir la ciudad que queremos, labor que desde el año 2023 ha permitido establecer una alianza estratégica con los exponentes del levantamiento peso muerto en nuestra comuna, gracias a lo cual la temporada anterior fue posible disfrutar por primera vez de una competencia de esta especialidad en la comuna, la cual despertó un interés que superó todas las expectativas, tanto en el número de participantes, así como en la calidad de ellos.

#### Anuncio Patrocinado

Tras todo lo bueno de la temporada previa, las autoridades de nuestra comuna volvieron a ratificar su confianza en Goron's Club para que puedan organizar la segunda edición del Torneo de Levantamiento Peso Muerto este día sábado 06 de julio desde las 10 horas, el que una vez más se desarrollará en salón seminario Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, espacio adaptado en zona interior con todo lo que implica área de competencia, además del pasillo exterior como área de calentamiento, además de una zona para que el público pueda observar a cada uno de los deportistas realizando sus movimientos, con la posibilidad de brindarle su aliento en cada instante.

En esta ocasión, de acuerdo a los organizadores, el sistema de competencia serán tres intentos para realizar un levantamiento válido de peso muerto, premiándose a los mejores en categoría debutante principiante subjunior, además de las ya tradicionales: principiantes juniors, principiantes open y experimentados, registrándose un total de cuarenta participantes, lo que ratifica el gran interés de los competidores por estar presentes. La programación para el sábado 06 de julio tiene contemplado iniciar con las damas a las 11 horas, mientras que la segunda tanda será desde 13:30 horas con varones, finalizando a 16:30 horas con el momento de la serie open y experimentados.

La Dirección de Deportes de Municipalidad de Quillota apoyará segundo Torneo levantamiento peso muerto.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



La Dirección de Deportes de Municipalidad de Quillota apoyará segundo Torneo levantamiento peso muerto.



y tú, ¿qué opinas?